

志津川魂

平成27年3月 宮城県志津川高校野球部
兵庫県 遠征記録

発行: 三木北高校野球部

○日程

1日目 3月24日(火)	2日目 3月25日(水)	3日目 3月26日(木)	4日目 3月27日(金)
修了式後、志津川高校 出発	朝食後、三木北高校へ 移動	ホースランドを散歩	朝食後、甲子園球場に 移動
空路、仙台空港から関 西空港へ	午前中は合同練習	朝食後、志津川高校は 西宮東高校へ移動	選抜高校野球を観戦
日付が変わるころに三 木ホースランドパークに 到着	昼食は三木北保護者会 が準備したカレーライス	武庫荘総合高校・西宮 東高校と練習試合	空路、関西空港から仙 台空港へ
	午後は練習試合	武庫荘総合高校に宿泊	志津川高校に到着
	三木ホースランドパーク に移動		
	夕食後、レクレーション で交流		

○1日目(午前)



志津川・松井監督のあいさつ お久しぶりです！



合同でランニング このくらい人数がいれば迫力もあります。



キャッチボール お互いまだまだ緊張気味。ボールが揺れてます。



志津川トレーニング なかなかハードでした。三木北も取り入れました！



ティーバッティング 少しずつ会話も出始めましたね。



フリーバッティング 志津川打ち過ぎ。三木北少々ビビリ気味。



保護者会長・寺田さんのあいさつ
カレーライスをいただきました。



志津川マネージャーの手作りバッチ
三木北部員バックにつけてますよ。



志津川・西城主将から三木北・山本主
将へ贈呈 ありがとうございます。



三木北の保護者会の皆様 おいしい
カレーライスごちそうさまでした。



食堂が合宿所に。さすが高校球児とい
う食べっぷりでした。



みんなよく食べました。途中お米がな
くなって、急ぎよパンを買い出しに…

〇1日目(午後)



いよいよ試合です。エース2人がブル
ペンで準備です。



各ポジションに両チームの選手が入り
ました。



志津川・松井先生のノック。ほんとに
パワフルで、よく飛びます。



ゲッター お互い刺激しあいながら、
徐々に出来上がってきました。



キャッチャーの送球練習。松井先生は
キャッチャー出身なので厳しい～



ノックありがとうございました！



文化祭で集めた義援金を南三陸町に寄付しました。(本校高村教頭)



義援金は後日、南三陸町社会福祉協議会に手渡していただきました。



本校1回生の佐野先生が主審をしてくださいました。



テンポ・コントロール・球のキレ、すべてが◎ 完璧に抑えられました。



構えがどっしりしていて、威圧感がすごかったです。



ほんとにシャープに振ります。打球がきれいでした。



試合後の挨拶。三木北はかなり悔しそうです。



グラウンドで集合写真。どちらもなんか表情が硬いよね。



通算成績は志津川1勝・三木北2勝 次回の勝負を楽しみにしています。



三木ホースランドパークに移動。入浴後、一緒に食事をしました。



ほんとによく食べます。ボールが遠くまで飛ぶのも納得です。



佐野先生より開会宣言 この交流の意義を話していただきました。



演芸大会開始トップバッターはいつもの「もしかしてだけど〜♪」



三木北 “クリーチャートレーニング”の成果かな…！？



志津川バレーボール大会 ナイスファイトでしたよ。



コント MK ネタは尽きませんね。さすがでした。



志津川マニアックものまね ほんとにマニアにしかわかりませんでした。



腹筋割れてます。三木北濱田監督も飛び入り参加。楽しかったです。



根本先生より閉会宣言 やはりこの交流は続けたいといけませんね。



別れの朝。いい天気になりそうです。



ホースランド前で集合写真。次は三木北が志津川に行きます！

<<編集後記>>

志津川高校野球部と三木北高校野球部の交流はこれで4回目。今回は練習と試合に加えて、一緒に宿泊することをプログラムに追加しました。演芸大会ではお互いのネタを見せあい、関西人のパワーを見せることができました。また、寝食をともにし、たっぷり時間があったことでいつも以上の交流ができたのではないかと思います。

さらに“野球”というスポーツの良さを再確認できた機会にもなりました。遠く離れた南三陸町と三木市ですが、心と心はつながっていると感じることができた2日間でした。ありがとうございました。

(T. I)